

こんにちは！日本共産党京都市会議員  
**玉本なるみ** です



連絡先：日本共産党北地区委員会 ☎075-432-3261

☎ 075 - 432 - 3261

です

2026年2月①号

応援いただいた皆さん  
ありがとうございました。

日本共産党は前回8議席から4議席に後退するという残念な結果なり、応援をいたいたいた皆さんに申し訳ない気持ちでいっぱいです。高市首相が憲法九条を変えたいと発言し、国是である「非核三原則」も見直したと言い出し、アメリカが起こす戦争に日本が巻き込まれていく道が進められようとしています。引き続き、子ども達の未来に戦争がまた起きないように頑張っていきたいと決意しています。引き続き、ご意見やご要望をお寄せいただきますようお願

いします。

堀川あきこさんは衆議院議員1年3か月の間に、高い学費に苦しむ学生の実態や万博工事の未払いで苦しむ建築労働者の実態や声、長距離運転手が一番過労死が多く、荷物の積み降ろしは休憩時間になっていたことを告発し、大臣から労働時間だと答弁させ、過労死裁判を励ましていることなど、必ず、国会に戻って弱

い立場に怒られている国民の声や実態を届けてもらいたい  
と思います。

京都選挙区1区では、かまの敏徳さんが、医療の事務局（民医連）で働いている経験から、医療制度の改悪や軍備拡大により、「命」が危険になっていること、守らなくてはならないと訴え続け、共感を呼びました。

憲法九条を真ん中に、平和な日本を子どもたちに引き継ぐためにがんばります。



ママ戦争止めてくるわ

は合憲と180度  
考え方を変えました。  
ますます、子ども達の未来に戦争がないよう取組を進めないといけませんね。

総選挙終盤に、憲法9条を変えたい高市首相に危険を感じたエッセイストの方々がネットで拡散され、トレンド入りしました。非核三原則を見直し、安保法制定も進める自民党、維新、公明と一緒に新党・中道改革連合を結成した立憲

ママ戦争止めてくるわ  
国のために なんて 古くさい  
血を流す「なんて あり得ない  
働きたいなら 好きになさい  
でも 変な日本にはさせない  
ママ戦争止めてくるわ  
あなたを守るために  
どんなことでも受け立つ  
どんな相手も怖くない  
ママ戦争止めてくるわ  
あなたが大人になつた時  
平和な日本のために  
命をかけて戦うわ  
ママ戦争止めてくるわ  
国のために国民「ではない  
国民のための国」のよ  
ママ戦争止めてくるわ

#ママ戦争止めてくれわ

アラビア



